

## Mit bewährten Kräften in die Zukunft

Michael Brock mit Vereinsehrennadel geehrt – Vorbereitungen für Vereinsjubiläum laufen

**Möckenlohe (ado) Auf ein bewährtes Team kann der Schützenmeister der Dianaschützen Möckenlohe, Willibald Crusius junior, auch die nächsten drei Jahre über zurückgreifen. Da sich bei den Neuwahlen der Vorstandschaft keinerlei Änderungen ergaben, bleibt auch der Festausschuss für das 50-jährige Gründungsjubiläum im kommenden Jahr in gleicher Besetzung.**

Bei seinem Jahresbericht konnte Crusius von einigen sehr gut besuchten Vereinsveranstaltungen, unter anderen dem traditionellen Sauschießen und dem Schützenkranz berichten. Sowohl ausserhalb als auch innerhalb der Gemeinde waren die Schützen zur Freude des Vorsitzenden stark vertreten. Bei den dorfeigenen Veranstaltungen leisteten die Mitglieder der Vorstandschaft einige Arbeitsstunden, und auch beim Ferienprogramm der Gemeinde wurde zusammen mit der Feuerwehr ein abwechslungsreiches Programm auf die Beine gestellt. Bürgermeister Andreas Birzer lobte den Verein und dessen Wirken in der Gemeinde, diesen sieht er sowohl in sportlicher als auch in gesellschaftlicher Sicht gut aufgestellt. Sportleiterin Marion Göbel gab einen Überblick über die sportlichen Ergebnisse: Die erste Mannschaft konnte nach dem Aufstieg in die Gauoberliga bedauerlicherweise die Klasse nicht halten. Dank stabiler Ergebnisse steht die Mannschaft derzeit auf dem dritten Platz der Gauliga 1. Bessere Ergebnisse erhofft sich Göbel in Zukunft von der zweiten Mannschaft, die derzeit den siebten Platz der B-Klasse 4 belegt. Die vorige Saison wurde ebenfalls mit einem siebten Platz beendet. Durchwegs positive Zahlen konnte Kassier Alexander Schneider vorlegen. Dank der Bemühungen um das Fischgrillen und den vierteljährlichen Papiersammlungen konnten die Einnahmen signifikant gesteigert werden.

Mit der goldenen Vereinsnadel durfte Schützenmeister Crusius eine ganz besondere Ehrung an Michael Brock übergeben: Als erster und zweiter Schützenmeister sowie als Beisitzer prägte er in den Jahren 1977 bis 1996 den Verein maßgeblich mit. Bei der Fahnenweihe im Jahr 1978 und beim 25-jährigen Gründungsjubiläum 1996 war er auch im Festausschuss aktiv. Für 40-jährige Vereinstreue wurden Herbert Meyer, Michael Spreng, Richard Schneider, Roland Schmidt, Josef Ostermeier, Konrad Neumeier, Alfred Altmann und Bernhard Behr ausgezeichnet. 25 Jahre halten Josef Tratz jun. und Josef Habol dem Verein die Treue.

Bei den Neuwahlen ergaben sich keinerlei Veränderungen: Dem Schützenmeister Willibald Crusius jun. steht Ludwig Funk zur Seite. Kassier bleibt Alexander Schneider, als Schriftführer steht weiter Dominik Alberter zur Verfügung. Die sportliche Leitung teilen sich Marion Göbel und Michael Tratz, die Jugendsportleitung übernehmen in bewährter Weise Rebecca Göbel und Christina Kreuzpointner. Als Beisitzer fungieren Alfred Altmann, Luise Funk, Bastian Heigl, Matthias Behr, Annette Funk, Christian Bauer und Christoph Schmid. Die Fahne trägt Stefan Wittmann, für das Amt des Beistehers haben sich Franz Kreuzpointner, Max Müller und Andreas Alberter zur Verfügung gestellt. Auch Helmut Baumann und Johann Wolfsteiner ließen sich als Kassenprüfer bestätigen.

Unter Verschiedenes gab der erste Schützenmeister Willibald Crusius einige Informationen zum 50-jährigen Gründungsjubiläum bekannt, dass von 28. bis 30. Mai 2021 stattfindet. Da mit der Schließung des Vereinslokals Meyer im Herbst diesen Jahres auch dem Schützenverein einige Veränderungen ins Haus stehen, informierte der designierte Vorsitzende des Dachvereins der Möckenloher Vereine, Gerhard Heigl, die anwesenden Mitglieder über den aktuellen Stand zum geplanten Gemeinschaftshaus.



Die Schützenmeister Willibald Crusius junior (rechts) und Ludwig Funk (links) konnten die Mitglieder Herbert Meyer, Bernhard Behr, Michael Spreng, Josef Habold, Richard Schneider und Josef Ostermeier (von links nach rechts) für jahrzehntelange Treue ehren. Michael Brock (Mitte) wurde mit der goldenen Vereinsnadel für besondere Verdienste ausgezeichnet.